
 

様式第１号（第６条関係） 

会 議 録 

会 議 の 名 称 第３回さいたま市・岩槻市任意合併協議会 

開 催 日 時 
平成１５年１１月１７日（月） 

１４時００分開会・１４時２０分閉会 

開 催 場 所 ときわ会館大ホール（さいたま市浦和区） 

議 長 氏 名 会長 兵藤 釗 

出 席 者 氏 名 別紙「出席委員名簿」のとおり 

事 務 局 氏 名 局長 宮澤 健二 外６名 

１ 議題 ２ 会議結果 

会 議 事 項 
別添「第３回さいたま市・岩槻市任

意合併協議会次第」のとおり 

 

 

（1） 報告事項について原案どお

り了承 

 

会 議 の 経 過 次ページのとおり 

会 議 資 料 別添「第３回さいたま市・岩槻市任意合併協議会資料」のとおり 

そ の 他 の 

必 要 事 項 
特になし 

確定年月日 記名押印 

会 議 録 の 確 定 
平成１５年１２月４日 

会長（議長） 

兵藤 釗 印 
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（会議経過）  

発言者 議題・発言内容・決定事項 

司会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

兵藤会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司会 

 

 

 

 

 定刻となりましたので、ただ今から、第３回さいたま市・岩槻市任意合併

協議会を開会させていただきます。委員の皆様には、大変お忙しいところご

出席をいただきまして、誠にありがとうございます。 

 私、協議会事務局次長を仰せつかっております三次と申します。どうぞよ

ろしくお願い申し上げます。 

 なお、本日の会議に当たりまして、副会長の佐藤弘毅委員、平沼康彦委員、

金井平一委員、そして中村一巖委員の４名の委員さんが欠席となっておりま

す。「皆様によろしくお伝え願いたい。」とのことでございますので、報告を

させていただきます。 

 それでは、お手元の次第に基づきまして、会議を進めさせていただきたい

と存じますが、まず、会議資料を確認させていただきます。 

 第３回さいたま市・岩槻市任意合併協議会次第がございます。 

 次に、本日の第３回さいたま市・岩槻市任意合併協議会報告事項として、

２ページまでの資料。そのほかに、協議会だよりの創刊号の校正刷り、さら

に、協議会のホームページの画面のコピーをしたものでございます。 

 全部で１枚ものを含めまして５組５セットになろうかと存じます。お手元

にない委員の方がおられましたら、お教えください。 

 よろしいでしょうか。 

 それでは初めに、当協議会の兵藤会長からごあいさつをいただきます。 

 兵藤会長、よろしくお願いいたします。 

 

 第３回さいたま市・岩槻市任意合併協議会の開会に当たりまして、一言ご

あいさつを申し上げます。委員の皆様には、公私とも大変お忙しい中にもか

かわらず、ご出席をいただきまして誠にありがとうございます。 

 第２回のさいたま市・岩槻市任意合併協議会におきましては、両市の合併

に伴う課題を含めた報告事項３件をご了承いただいたほか、協議会の事業計

画及び事業計画に関連する補正予算の議案２件につきましても、原案のとお

りご決定をいただいたところでございます。 

また、両市の合併に伴う課題に関連をいたしまして、地下鉄７号線の延伸

整備事業に係る知事所見を照会することにつきましてもご了解をいただきま

したことから、去る 10 月 20 日、両市の市長さんとご一緒に上田知事を訪問

いたしまして、地下鉄７号線延伸整備事業に係る所見について、直接、照会

をしたところでございます。 

本日、県から同照会に対する回答がございましたので、この回答を中心に

本日はご審議をいただく予定でございます。委員の皆様のご協力を賜ります

ようお願いいたしまして、簡単ではございますが、開会に当たりましてのご

あいさつとさせていただきます。ありがとうございます。 

 

 ありがとうございました。 

 それでは、これより議事に入らせていただきますが、本協議会に提案させ

ていただきました案件は、報告事項１件でございます。 

 委員の皆様、ご発言される際には、お手元にマイクをお持ちいたしますの

で、よろしくお願いいたします。 
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（会議経過）  

発言者 議題・発言内容・決定事項 

 

 

 

 

兵藤議長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 なお、会議の議長につきましては、協議会規約第６条第１項の規定により、

会長に議長をお願いしたいと存じます。 

 それでは、兵藤会長、よろしくお願い申し上げます。 

 

 それでは、規約に基づきまして、議長を務めさせていただきますので、委

員の皆様のご協力方よろしくお願いを申し上げます。 

 初めに、議事の（１）報告事項の報告第１号 地下鉄７号線延伸整備事業

に係る知事所見の照会に対する回答について事務局より説明を願いたいと思

います。 

 

 それでは、報告第１号 地下鉄７号線延伸整備事業に係る知事所見の照会

に対する回答についてご説明いたします。 

本件につきましては、前回の任意合併協議会におきまして、課題として報

告いたしました地下鉄７号線延伸整備事業に関する問題について、協議会と

して県の考えをお聞きすることが了承されましたので、去る 10 月 20 日、兵

藤会長と両市の市長が直接、上田知事を訪問しまして所見についての照会文

書を手渡し、回答をお願いしたところでございます。 

 本日、お手元にお配りしました資料のとおり、上田知事より兵藤会長あて

回答をいただきましたので、ご報告いたします。 

本文を読ませていただきます。 

「地下鉄７号線延伸整備事業について（回答）  

地下鉄７号線の延伸につきましては、長年にわたる地元の悲願であり、早

期の事業化が熱望されていることは十分理解しております。 

 本路線が延伸されますと、沿線地域と都心が直接結ばれ、既設鉄道線の混

雑が緩和されるなど、県内交通網の一層の充実が図られることとなり、地域

にとって重要な役割を果たすものと考えております。 

 以上の考えを踏まえ、平成 15 年 10 月 20 日付けで照会のあった標記の件に

ついて、下記のとおり回答いたします。 

記 

１．標記事業につきましては、運輸政策審議会答申を踏まえ、平成 14 年度か

ら３か年の予定で計画を具体化するための基本計画調査を進めておりま

す。 

 鉄道事業は、一定の需要のもとにおいてはできるだけ路線を延ばし、事

業のスケールメリットを生かして開発効果及び収益性の確保を図ることが

重要であると考えられます。今後、建設計画や需要予測の精査、効果的な

事業手法の確立などの課題について、今般設置することとしている埼玉高

速鉄道検討委員会において十分な議論をしていただいたうえ、関係市と協

力し、その推進を図っていきたいと考えております。 

２．延伸事業の推進に当たっては、県と沿線関係市とが密接に連携を図り、

それぞれ必要な役割を果たしながら事業の実現に向けて検討を進めること

が肝要と考えております。今後とも、より一層さいたま市はじめ関係市と

共働して事業の推進に向けて取り組んで参りたいと存じます。」 

以上、上田知事からの回答でございますので、よろしくお願いいたします。
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（会議経過）  

発言者 議題・発言内容・決定事項 

兵藤議長 

 

 

 

 

 

 

兵藤議長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 報告第１号については、ただ今、事務局より説明したとおりでございます

が、前向きな回答をいただけたのではないかというように存じておりますが、

ご質問、ご意見などがございましたら、お願いいたします。 

特にございませんでしょうか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

 それでは、報告第１号につきましては、回答書のとおりであり、今後の議

論の前提としてまいりたいと考えますので、よろしくお願いいたします。 

 続いて、次の議事（２）その他に移りたいと思います。これについては、

事務局より説明をお願いします。 

 

 それでは、その他といたしまして、「任意合併協議会だより」とホームペー

ジについてご説明をいたします。まず、お手元に「任意合併協議会だより」

の校正刷りのコピーをお配りしてございますので、ご覧いただきたいと存じ

ます。 

 「任意合併協議会だより」の出来上がりの規格といたしましては、Ａ４サ

イズの８ページになりますが、12 月中旬に両市の市民に全戸配布する予定で

ございます。本日は、校正刷りのため見にくい状態となっておりますが、事

前に委員の皆様にご覧いただきたいと存じます。 

 まず、１ページ目でございますけれども、１ページ目は表紙で、「さいたま

市・岩槻市任意合併協議会だより（創刊号）」として、さいたま新都心と岩槻

公園の中にあります八つ橋の写真を使わせていただいております。 

 続きまして、２ページになりますけれども、２ページは合併協議に係るこ

れまでの経緯と会長及び両市の市長のあいさつを掲載しております。 

 次に、３ページから５ページまでは、設立会から第３回の本日の会議まで

の概要及び関連資料でございますが、まず、３ページには設立会の概要と協

議会の委員さんの名簿、それから第１回任意合併協議会の会議の概要を掲載

しております。 

次に、４ページですけれども、４ページには第１回任意合併協議会で確認

されました協議の基本方針と編入合併の概要を掲載させていただいておりま

す。 

次に、５ページには第２回の会議の概要と合併特例法の期限を踏まえた今

後の協議の流れ、そして本日第３回の会議の概要になりますけれども、この

部分につきましては、本日の会議終了後に原稿を作成しまして、追加する予

定となっております。若干のレイアウトの変更も考えております。 

 次に、６ページ及び７ページになります。これは、見開きのページになり

ますけれども、さいたま市及び岩槻市の紹介のページでございます。両市の

区域図、人口、面積等の基礎的なデータと両市の見どころといたしまして文

化財や史跡など両市を代表するものを写真とともに掲載させていただいてお

ります。 

 最後の８ページになりますけれども、任意合併協議会のホームページを開

設いたしましたので、その案内と協議会の傍聴の案内等でございます。 
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（会議経過）  

発言者 議題・発言内容・決定事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上、「任意合併協議会だより」の創刊号の内容ですけれども、先ほども申

し上げましたとおり、この協議会だより 12 月中旬までにはさいたま市、岩槻

市の全戸に配布する予定でございますので、よろしくお願いいたします。 

 引き続きまして、ホームページの紹介をさせていただきます。お手元にＡ

４の横長の資料がございます。この資料は、去る 11 月４日よりスタートいた

しましたさいたま市・岩槻市任意合併協議会のホームページの一部をコピー

したものでございます。パソコンを用意して実際にご覧いただいた方がよろ

しいのですが、画面のコピーで説明をさせていただきます。 

 １ページ目は、ホームページの最初の画面、いわゆるトップページの画面

のコピーでございます。画面の左側に目次に当たる項目が並んでおりますが、

矢印のある項目をクリックしていただきますと、その内容を見ることができ

ます。これまでの任意合併協議会の会議で皆様方にお配りしました資料を始

め、協議会の会議に関する情報はほとんどホームページに入っておりますの

で、主なものを簡単にご紹介したいと思います。 

 まず、「協議会の設置にあたり」というところの「はじめに」というところ

をクリックいたしますと、次に２ページになりますけれども、２ページの画

面が出てまいりまして「はじめに」という文書が見ることができます。 

 次に、「協議会からのお知らせ」というところの中の「協議にかかる情報」

というところをクリックいたしますと、３ページのような項目の一覧が出て

まいります。ここに基本方針、制度、両市の比較等がございますけれども、

この中から必要な項目をクリックいたしますと、その資料が見ることができ

るようになっております。例えば、「基本方針」というところをクリックいた

しますと、第１回の任意合併協議会でご確認いただきました協議の基本方針

の資料を見ることができます。 

 次に、「協議会だより」という項目がございますが、ここをクリックいたし

ますと、４ページの画面が現れるわけですけれども、協議会だより先ほど申

し上げましたとおり、まだ発行しておりませんので、「このページは現在準備

中です。」となっておりますが、12 月に協議会だよりが発行されますと、ここ

に協議会だよりが掲載されることになるわけでございます。 

 次に、「協議会の協議結果」というところでございますが、この「会議資料・

会議録」のところをクリックいたしますと、５ページの画面が現れるわけで

すけれども、ここにはそれぞれの協議会の日時、場所、主な議事がございま

すので、この右側の方にＰＤＦと書いた四角いマークがございますけれども、

会議資料あるいは会議録ご覧になりたいものをクリックいたしますと、当日

の会議資料あるいは会議録をご覧いただくことができます。 

 次に、「協議会の概要」でございます。ここには「組織」、「委員名簿」、「規

約・規程」、「事務局」の項目がありますけれども、「組織」をクリックいたし

ますと、６ページの画面が現れますので、組織図を見ることができます。 

 次に、「両市の紹介」ですけれども、両市の概況、市制施行日、面積、人口

等となっておりますが、ここをクリックいたしますと、７ページの画面が出

てまいりまして、この区域図を始め、以下人口、面積、両市の財政あるいは

市の木、市の花などが紹介されておりますので、それをご覧いただくことが

できます。 
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（会議経過）  

発言者 議題・発言内容・決定事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

兵藤議長 

 

 

 

 

兵藤議長 

 

 

 

 

 

 

 

兵藤議長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

兵藤議長 

 

 

 

 

 

 

 

司会 

 最後に、右上の方に「ご意見」と書いてございますけれども、ここをクリ

ックいたしますと、８ページの画面になります。合併に関してご意見のある

方は、そこに意見を記入していただいて送信していただきますと、事務局の

方へ届くことになります。 

 以上、概略でございますが、任意合併協議会のホームページについて説明

をさせていただきました。このホームページは、去る 11 月４日に立ち上げさ

せていただいております。本日現在すでに 1,800 件近くのアクセスがござい

ます。今後は、協議会のたびに、あるいは随時新しい情報が入り次第、掲載

内容を更新していきたいと思いますので、よろしくお願いをいたします。  

以上、簡単ではございますが、ホームページの紹介とさせていただきます。

 

 はい、どうもありがとうございました。ただ今の資料説明に関しまして、

何かご質問などございますでしょうか。 

 

 （発言する人なし） 

 

 ございませんでしょうか。 

ご発言がないようですので、今事務局から説明があったとおり、「協議会だ

より」、それからホームページでＰＲをしていくということでございますの

で、よろしくご承知おきを願いたいと思います。 

その他の案件で、ほかに委員さんの方から何かございますでしょうか。 

  

（発言する人なし） 

  

ございませんでしょうか。 

それでは、事務局の方からお願いします。  

 

 それでは、次回の日程についてでございますけれども、12 月 25 日の木曜日

午後２時又は年が明けて２月３日の火曜日午後２時、いずれかを次回予定し

ておりますけれども、決まり次第、なるべく早く皆様にはお知らせしたいと

思いますので、よろしくお願いしたいと存じます。 

以上でございます。 

 

 ただ今、報告ございましたように 12 月 25 日か２月３日のいずれかという

ことでございますので、いずれになるかは後ほど事務局からお知らせをする

ということで、よろしくお願いをいたします。 

 本日は、まだ 20 分も経っていないところでございますが、今朝方、知事の

方から地下鉄７号線延伸整備事業の問題につきまして、前向きのご回答をい

ただきましたので、これをお土産としてお帰りいただくということで、閉じ

させていただきたいと思います。本日は、どうもご苦労様でございました。 

  

 兵藤会長の議事進行の下、本日の議事がスムーズに終了することができま

した。大変ありがとうございました。 
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（会議経過）  

発言者 議題・発言内容・決定事項 

 委員の皆様には、今後ともよろしくご指導、ご協力を賜りますようお願い

申し上げまして、第３回さいたま市・岩槻市任意合併協議会を終了させてい

ただきます。 

 本日は、誠にありがとうございました。 

 以上をもって、散会とさせていただきます。 
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別紙

氏　名 備　考

会　長 　　兵藤
ひょうどう

   釗
つとむ

埼玉大学学長

監　事 　　関根
せ き ね

　忠一
ちゅういち

岩槻商工会議所会頭

委　員 　　相川
あいかわ

　宗一
そ う い ち

さいたま市長

委　員 　　佐藤
さ と う

　征治
せ い じ

郎
ろ う

岩槻市長

委　員 　　長谷川
は せ が わ

　浄
じょう

意
い

さいたま市議会議長

委　員 　　丸
ま る

王
お う

　収
しゅう

助
すけ

岩槻市議会議長

委　員 　　田口
た ぐ ち

　邦雄
く に お

さいたま市議会副議長

委　員 　　竹内
た け う ち

　昭夫
あ き お

岩槻市議会副議長

委　員 　　青
あお

木
き

　一郎
い ち ろ う

さいたま市議会議員

委　員 　　石塚
い し づか

　 眞
し ん

さいたま市議会議員

委　員 　　並木
な み き

　 清
きよし

岩槻市議会議員

委　員 　　坪田
つ ぼ た

　正俊
ま さ と し

岩槻市議会議員

委　員 　　内藤
な い と う

　尚
ひ さ

志
し

さいたま市助役

委　員 　　小宮
こ み や

　義夫
よ し お

さいたま市理事

委　員 　　髙橋
たか はし

　清司
き よ し

岩槻市助役

委　員 　　出野
い で の

　信男
の ぶ お

岩槻市総務部長

委　員 　　野
の

﨑
ざき

　
はつ

太郎
た　ろ　う

さいたま市自治会連合会会長

出席委員名簿
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